

Forums pour les consommateurs

Thc et cbd

Par Profil supprimé Posté le 11/05/2021 à 11h33

Bonjour tout le monde,
Je poste pars ici car une question ne travaille depuis la semaine dernière.

En.effet j'ai du faire un test urinaire pour récupérer mon permis, et donc j'ai arrêter ma consomation de canna dans ce but, j'étais un gros fumeur (je fumait 28g par semaines a certains moment surtout pendans le confinement) et depuis quelques années

Je suis donc passé au cbd, histoire de garder le goût, et d'éviter de fumer trop de clope (je fumais plusieurs joint de fleur cbd pars jours)

Et ce pendant 1 mois et demi, et j'étais confiant sur le résultat du test , qui est ressortis positif.

Outre le fait de passer pour un menteur auprès de mon.entourage, je ne suis pas allé a la visite médicale de la préfecture part honte (meme si je l'avais déjà passé une semaine avant les tests, leur affirmant fièrement que je reviendrais avec des test cleans)

Mais ce n'est pas la questions,

Vus que le dosage en thc reste assez faible dans le cbd mais que j'en consomais quand même pas mal, dans quelle catégorie de fumeur je suis et surtout combien de temps je vais devoir passer pour me purger complètement ?

Sachant que j'ai un peu de gras, ce qui n'aide pas vraiment, et que j'ai stoppé le cbd,

J'ai beau chercher, ça a l'air d'être un problème assez récent, je n'ai pas de réponses claire

En tout cas bonne journée

3 réponses

Profil supprimé - 26/05/2021 à 16h56

Bonjour.

Le cbd rend positif aux tests de dépistage quand on en consomme régulièrement. en revanche, un ou deux joints de cbd ponctuellement ne rendra pas positif. en ce qui vous concerne, le fait d'avoir consommé tous les jours pendant un mois et demi vous rend positif car il y a du thc dans les fleurs de cbd, en faible doses certes (inférieur à 0,2%) mais suffisant pour rendre positif si on en prend souvent.

ceci dit, les doses de thc étant faibles, vous devriez éliminer plus rapidement que si vous aviez consommé du thc fortement dosé.

impossible de dire avec précision combien de temps pour éliminer. tout dépend si votre métabolisme est rapide ou pas. on est pas tous égaux face à ça.

Cordialement

Profil supprimé - 27/05/2021 à 10h12

Bonjour merci de votre réponse,

J'ai décidé d'attendre un mois, histoire d'être sereins

C'est bientôt le grand jour

Profil supprimé - 27/05/2021 à 15h23

d'accord. tenez moi au courant de vos résultats.

bon courage

Cordialement